

Beschluss:

Es ist unerlässlich, dass die Stadt Neumünster als Schulträger die durch die Umstellung des Abiturs von G8 auf G9 notwendig gewordenen Ressourcen erhält, um sicherzustellen, dass unter angemessenen Bedingungen unterrichtet werden kann.

Die Verwaltung wird daher gebeten, den durch die Umstellung von G8 auf G9 notwendigen zusätzlichen Raumbedarf, Anschaffung digitaler Geräte oder Möbel und deren voraussichtliche Investitionskosten zu ermitteln und diese finanziellen Mittel beim Land zu beantragen. Das Ergebnis soll zunächst dem Ausschuss für Schule und Sport und dann den anderen zu Beteiligten vorgelegt werden.